

感染リスクが高まる「5つの場面」

- 場面①** 飲酒を伴う懇親会等
- 場面②** 大人数や長時間におよぶ飲食
- 場面③** マスクなしでの会話
- 場面④** 狭い空間での共同生活
- 場面⑤** 居場所の切り替わり

「思いやり」と「感謝」を

感染した方を思いやりましょう。また、最前線で治療や社会生活維持にあたる医療従事者や関係者の方々に感謝の気持ちを持ち、人との絆を大切に、この難局を乗り越えましょう。なお、県の感染症対策基本条例により、差別的取り扱いなどは禁止されています。

- 感染者、濃厚接触者、医療従事者、外国人、他地域からの来訪者、それらのご家族や特定の店舗などへの差別的扱い、非難を絶対になくしましょう。改めて感謝しましょう。
- 不確かな感染情報(デマ)の拡散は許されることはありません。SNSに書き込むなど安易に広げることは、かえって不安を与えるだけです。
- 医療従事者はじめ、新型コロナ対策に携わる方々のほか、食品流通や生活安全業務など、私たちの暮らしを支える方々に改めて感謝しましょう。

高山市民憲章推進協議会「STOP!コロナ・ハラスメント」より

わくわくつつしん クリスマス会



12月10日(木)、福祉センターにてわくわく教室のクリスマス会がありました。中にはクリスマスの扮装をしたおともだちの姿も！ゲストに「おでかけ隊」のお2人を迎え、身体を使った遊びや工作、パネルシアターを楽しみました。その後、サンタさんが登場！おともだちみんなにバルーンアートの剣やお花を手渡してくれたよ！クリスマス会のしめくくりには、みんなでクリスマスケーキ(ゼリー)を食べました。おいしかったね！



家庭の日は1月17日(日)です

あいさつは みんなを笑顔にする言葉

清見小学校 6年 巨勢 さくら

清見町まちづくり協だより

第70号
令和3年1月1日
清見町
まちづくり協議会
事務所：きよみ館
Tel.77-9516(直通)

新年明けましておめでとうございませす

清見町まちづくり協議会 会長 中村直人



中村 直人 会長

新年明けましておめでとうございませす。昨年中は、当協議会の活動に対して、深いご理解と、多くのご尽力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。本年も変わらぬご協力賜りますようお願い申し上げます。

さて、昨年一年はコロナ禍により世界中が自粛生活を強いられたことにより、生活や経済に大きな痛手を受け、今なおその影響が続いている現状であります。

一方ではコロナ感染の差別が問題視されていることを心に留め置きたいと思っておりますが、ワクチン接種の可能性が見えてきたことは明るい兆しでもあり安心して社会活動が出来るよう早々に実現され

ることを願うものであります。また、大きな自然災害に見舞われることもなく有り難い年でありました。災害による被害が、いつ、何処で発生するのか予測のつかない物であることから、一昨年より取り組み始めた地域防災計画が各地区の役員のご理解とご協力によりようやく作成のめどが立ちました。しかしながら、状況は常に変化することから、それぞれの地域の現状に即した計画であり、生きた計画であるために常に見直しを進め明るい未来へ向けて進み続けて参りたいと思っております。清見地域における課題もまだ沢山残されております。人権尊重の町として皆が助け合いながら、明るい未来へ向けて歩み続けられ、それぞれの希望を果たすことが出来る暮らしが営まれる地域を目指していきたいと思っております。これからも笑顔で生き生きと暮らせる町となることを願い、皆様のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。年の挨拶とさせていただきます。



きよみ歴史探訪

清見の神社シリーズ⑫池本白山神社③

野切の神明社は正徳年間(1711)に池本白山神社に合祀され、片野の神明社と大山神社および宮嶋神社は昭和になってから合祀された。当社に精巧なる乾漆製の十一面観世音の立像がある。像は台共に62号、いづれは名のある仏師の作であろう。慈顔の好相敬度の念を覚える仏像である。

白山神は十一面観世音の垂迹といわれこの社にこの仏像があることについては誰も説明できないが、恐らく創建当初より奉祀されていたのではなからうか。

下小島地区の神社には言い合いたように仏像が安置してある。池本白山神社 十一面観音像

江黒白山神社 聖観音石像

大谷八幡神社 地藏 菩薩 (現在は西光寺に安置)

浄土真宗の出入らない以前は禪宗や天台宗の寺院があったそれぞれ神社の別当となっていたと思われる。

これらの古い寺院は真宗の普及と共に或いは滅び或いは転宗してその仏像の一部が神社に残ることになったのだろう。

池本の白山神社は明治の初年頃すでに本殿の外に拝殿もあって、例祭の神賑行事もあり一応の形式が整っていたようである。

当社の拝殿は社前広場の左辺にあって、其のまま神賑行事の舞台に使用できるところになっている。

特に消長はあったが明治時代には村芝居のステージとして農村娯楽に活用されたのである。

この闘鶏楽は明治32年(1899)に始められた。

最初20人を以て始め、新宮から伝授を受けている。

最近の本殿造営は昭和24年10月1日上棟している棟札によれば同年6月21日起工して

9月28日竣工となっている。



9月21日には例祭にて神事が恙なく行われました

参考文献「清見村誌」より



清見中2年生による

りんごの贈呈式



12月1日(火)、清見中2年の生徒が各グループに分かれ、保育園や小学校、町内の各事業所に赴き、自分たちが育てたりんごを贈呈しました。

清見支所では代表の後藤穂高さんが「自分たちが育てたりんごです。きっとおいしいと思うのでみなさんと食べてください」と述べ、森下支所長と田中次長が代表してりんごを受け取りました。

森下支所長は生徒たちに「りんごの木をずっと手入れしてくれてありがとう。遠慮なくいただきますね」と言葉をかけました。



令和3年 清見地区 新成人を祝うつどい

10日(日)、きよみ館にて「令和3年 清見地区 新成人を祝うつどい」を行います。
今年、清見地区で新成人を迎えられる皆さんは26人。現在、実行委員長の桑原諒さんを中心に準備が進められています。
(新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、式典のみの開催です)

氏名	地区	氏名	地区	氏名	地区	氏名	地区
朝山 慶一郎	藤瀬(転居)	古藤 音羽	牧ヶ洞	中田 頼希	牧ヶ洞	HOANG THI TUYET	牧ヶ洞
荒木 悠汰	三ツ谷	坂ノ上 鈴香	牧ヶ洞	中谷 実優	大原	間瀬戸 琉一	二本木
上畑 匡平	牧ヶ洞	砂田 功太	藤瀬	中丸 たまみ	牧ヶ洞	松本 奈々	牧ヶ洞
尾崎 茉依	福寄	砂留 健太	牧ヶ洞	西崎 光太郎	福寄	山田 珠璃	藤瀬
神田 純	夏厩	田中 鈴夏	三日町	平松 京介	牧ヶ洞	山邊 壮真	藤瀬
熊崎 菜々	三日町	寺尾 菜奈子	藤瀬	廣田 唯了	巢野俣		
黒地 佳那	福寄	中田 康太	三ツ谷	古田 理子	藤瀬		

1月の行事予定 迎春

※新型コロナウイルスの状況により、行事などが中止・延期になる場合があります。

新成人を祝うつどい	
開催日	1月10日(日)
時間	午前 9時45分～ 受付 午前10時30分 開始
場所	きよみ館
わくわく教室 リトミック	
開催日	1月14日(木)
時間	午前10時～
場所	清見福祉センター
新春書き初め展	
開催日	1月14日(木)～1月27日(水)
時間	きよみ館開館時間に準じる
場所	きよみ館 2階 ロビー

世帯数	清見町令和2年12月1日現在の人口
843	2,111
43	1,141
1	245
	266
	6

(内、外国人含む)
(△は、昨年比)

清見診療所からのお知らせ

1日(祝)～3日(日) 年始休み
あとは暦通りです
風邪症状や発熱がある場合、
直接の受診を控え、まずは
お電話ください。 **68-2201**

公式サイト **清見町まちづくり協議会**
清見発の新鮮な情報をお楽しみください。
スマートフォンからでもご覧いただけます。
<http://www.kiyomimachikyo.jp/>

図書館だより

高山市図書館清見分館

●開館時間 午前9時30分～午後9時30分
●休館日 1日(祝)～3日(日)・12日(火)・25日(月)

出張おはなし会

●開催日時：16日(土) 午前10時30分～11時
●場 所：わくわくルーム

【当館を利用される方へお願い】
■マスクの着用・手洗い・手指の消毒の徹底
■長期滞在を控える(60分程度を目安)
■ほかの利用者の方と十分な距離をとる
■風邪の症状がある場合は入館を控える
新型コロナウイルス感染拡大対策として、ご来館されるみなさまには、以下の点をお守りいただくようお願い申し上げます。
みなさまの健康をお守りするため、ご協力をお願いします

場 所	相談時間	場 所	相談時間	場 所	相談時間
きよみ館2階会議室2・5	1月14日(木)午後1時30分～4時30分	きよみ館2階会議室2・5	1月10日(日)午前9時～12時	きよみ館1階会議室1・1	1月8日(金)午後1時～3時

☆左記の日程で相談会を開催します

本年もよろしくお願ひいたします

清見町まちづくり協議会 職員一同

清見小児童の活動報告③

12月21日(月)、清見町に本社を置く、(株)オークヴィレッジ代表取締役の上野英二さん他2名が来校。「地元の企業として、コロナ禍で



木製筆箱の贈呈式

じっと我慢をしている子どもたちの力になれば」という思いを寄せ、同社が製作した、ペンシルケースを児童全員に贈っていただきました。

絵本の読み聞かせ

11月30日(月)と12月14日(月)の始業前、「おはなしネット・ことだま」のみなさんによる、絵本の読み聞かせがありました。ことだまのみなさんはこの日のため吟味した絵本を手し、子どもたちにおはなしの楽しさを伝えていただきました。子どもたちは身を乗り出し、興味津々な様子で聞き入っていました。今年度はあと3回実施するとのことです。



表彰
11月18日(水) 各務原市
県更生保護事業関係者顕彰式典
岐阜保護観察所長感謝状
山下 民枝 (牧ヶ洞)
県更生保護女性連盟会長表彰
中村 洋子 (三日町)
(敬称略)

保育園だより

数ある保育園の行事の中でも、子どもたちや先生が力を入れる「お楽しみ会」。劇や楽器演奏・合唱とかなり時間をかけて練習をし、その成果を家族の方に見ていただく行事です。しかし、今年はコロナ禍の中で、内容を変え日頃の保育園での生活を見ていただく「保育参観」という形に変えました。保護者の方からは、『普段の様子を見ることができ嬉しかったです。親の前で照れている姿を見るのもかわいいけれども、いつの間にかすくすく成長している姿に何か「うるっ」とくるものがありました。コロナ禍の中、こういう機会を作ってくださいありがとうございました。』といった感想など、日頃家庭では見ることができない我が子の成長を見ることができたとか、子どもが一人でできることを親がやってしまうなど、日頃、子どもの自主性・主体性を奪うことが多かったことに反省させられました。などといった感想が多くありました。



高山消防署 清見出張所だより

【文化財防火デー訓練について】

1月26日は、「文化財防火デー」と定められています。これは、昭和24年1月26日に、現存する世界最古の木造建造物である法隆寺の金堂が炎上し、壁画が焼損したことに基つき、この日を中心として文化財保護思想の一層の強化徹底を図るために普及啓発事業が行われるようになりました。清見出張所でも毎年文化財防火デーに伴う

消防訓練を実施しており、今年度は、清見町二本木の西方寺と合同で消防訓練を実施します。訓練場所付近の住民の方々には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。



高山消防署 清見出張所
電話 68-0099 FAX 68-0098